

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Hilferuf wegen fehlender Gewerbeflächen für StartUps

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den öffentlichen Hilferuf des Vereins NaGeB – Nahrungs- und Genussmittelwirtschaft Bremen (NaGeB) vom 20. Dezember 2022, in dem dieser wegen der mangelnden Verfügbarkeit von Erweiterungsflächen für zwei am Standort ansässige StartUps der Nahrungs- und Genussmittelbranche sein Netzwerk um Hilfe bittet, um Flächen zur Untervermietung zu finden?

Wann und mit welchem Ergebnis hat sich die WFB mit dem NaGeB und den beiden betroffenen Unternehmen in Verbindung gesetzt, um ihnen geeignete Gewerbeflächen in der Stadtgemeinde Bremen anzubieten bzw. warum geschah dies nicht?

Welche Schlussfolgerungen zieht der Senat aus diesem Sachverhalt sowie dem Umstand, dass der NaGeB die Einstellung der Werbung für den Standort Bremen erwägt, für seine Wirtschafts- und Gewerbeflächenpolitik, insbesondere sein Gewerbeentwicklungsprogramm 2030?

Carsten Meyer-Heder, Susanne Grobien, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU